
２０１２年１月１０日 

 

能代市長 齊 藤 滋 宣 殿 

特定非営利活動法人 

環境自治体会議 環境政策研究所 

（ＬＡＳ-Ｅ事務局） 

所長 中 口 毅 博 

 

ＬＡＳ-Ｅ判定委員会の報告 

 

 

第１８回ＬＡＳ-Ｅ判定委員会において、継続的な取り組みの監査結果を報告しま

した。維持点検結果について下記の通り報告いたします。 

 

記 

 

１．日 時 

２０１１年１２月２７日（火）１３：００～１６：００ 

 

２．場 所 

八重洲倶楽部 第１０会議室 

 

３．出席委員 

寺西 俊一（委員長）、山本 武（副委員長）、杉本 裕明、佐藤 徹、 

西寺 雅也、西脇 居則 

 

４．判定結果 

ＬＡＳ-Ｅに準拠し適正に維持していることが確認されました。 

 

５．委員から出されたコメント 

 

・ 環境マネージャー代表会議については、会議の役割は何か、何のために開催

するのか、どのようにしたら開催できるか、集合しなくても開催する方法が

ないか、検討されてはいかがでしょうか。 

・ 夏の節電実績資料に書かれていた電力のＣＯ２排出係数はこれで合っている

か、ご確認ください。 

・ 庁内事務活動における取り組みは良好に維持されているようですが、事業活

動における取り組みがやや後退しているように見受けられます。能代市の特

徴を活かした積極的な施策・事業が出てくることを期待します。 

 

以上 


